

Es ist nicht bekannt, wie lange die Dinklager Ortsgruppe bestanden hat. Der Heimatbund selbst stellte im Verlauf des Zweiten Weltkrieges die Arbeit weitgehend ein. Nach dem Krieg gründete sich zunächst ein Kreisheimatbund für den Landkreis Vechta, bevor sich dann der Heimatbund für das gesamte Oldenburger Münsterland neu konstituierte. Dieser Neugründung schloss sich 1951 auch der damals gegründete Heimatverein Dinklage an. Ein Nachweis für einen bereits im Jahr 1934 gegründeten Heimatverein, der ja neben der Ortsgruppe des Heimatbundes bestanden haben müsste, lässt sich aus den bisher vorhandenen Quellen also nicht führen.



*Lehrer Bosche (links neben Lehrerin Feigel) mit seinen Schülerinnen und Schülern an der Höner Schule im Jahr 1927.*

*Foto: Archiv Heimatverein Dinklage*